2014~2015 年度クラブ運営方針

「真心をつくす」

国際ロータリー第2750地区 多摩中グループ

東京昭島中央ロータリークラブ

TOKYO AKISHIMA-CHUO ROTARY CLUB.



2014年(平成 26 年)9月10日(水) 第 1197 回 例会報告

事務局 〒196-0034 東京都昭島市玉川町 3-10-1 ヒルパークハイツ 1F TEL 042-544-1001 FAX 042-544-1002

●本日の司会

(佐々木 稔郎副 SAA)



●開会点鐘

(伊藤 満雄会長)

●ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱

●本日のお客様



伊藤 僡彦様 (東京昭島ロータリークラブ)

米山奨学生 レ ホアン アンさん

●会長の時間

(伊藤 満雄会長)



最近の時事問題について、若干の考察をしたいと思います。元NHKの池上彰さんのコラム掲載を巡る問題です。、朝日新聞は今月の5日、6日の新聞で、これまでの慰安婦報道の誤りを一部認め、長々と談話を発表しました。ところが、その中に一言も謝罪の

言葉がありませんでした。

これについて、池上さんが朝日新聞のコラムで、間違いを認めるならはっきりと認めて謝罪をするべきだと書いたところ、何を書いても良いということで引き受けておられたそうですが、掲載を拒否されたので、連載の中止を申し入れたそうです。ところが、一転、朝日新聞がやはりコラムを掲載すると言ってきたそうです。

事の経緯は、元日本兵の吉田清治が「私の戦争犯罪」 という本を書き、その中で慰安婦を強制連行したという 証言をしました。当時のマスコミはこれとばかりに飛び

つきまして、大問題になりました。ところが、色々な関係機関が調査をしたところ、これは真っ赤な嘘である、ということが分かりました。吉田清治本人も、これが作り話であることを認めました。吉田が認めるまで、朝日新聞が認めなかったものですから、全世界にこれが発信されました。昨年の国連人権委員会においても、日本を処罰しようというところまでいきました。しかし、産経新聞の検証などもあり、朝日新聞の社内からも批判が出てきたものですから、止むを得ず、誤りを認めました。

朝日新聞というのは、戦争中は右翼の大筆頭で、戦争を煽っていました。それが戦後、180 度転換をして中国かのような論調でやってきたところを、数十年経って、過ちを認めたので、新聞の何ページにも亘って書いておきながら謝罪の言葉が無かったわけです。何が正しいのか、何年にも亘って追究してきた産経新聞はたいしたものだと、マスコミとはそうでなくてはならない、と私は思います。最近のマスコミをみておりますと、第3の権力以上ではないでしょうか。良い例が民主党です。散々煽られて、大議席を獲得し、今度は反対に梯子を外されました。

マスコミは中立であって欲しいと思います。正しいことは正しい、悪いことは悪いというのがマスコミの本筋だと思います。

それから、南京大虐殺というものがあります。当時の南京に人口は 20 万人しかおりませんでした。それが 30 万人大虐殺したと、どこからそのような数字が出てくるのかと思います。きちんとした資料でそれだけの人口はいなかったと証明されております。また、当時の南京を指揮した大将は、規律ある行動を取れと言っており、決して虐殺をするような人ではなかったそうです。

日本は何度でも、世界に、それは間違いだと発信して主張することも必要だと思います。

●幹事報告

(小島 弘明幹事)



9月8日(月)地区ロータリー 財団セミナーに、伊藤会長、本田 ロータリー財団委員長、今藤会長 エレクト、渡邉副幹事、幹事小島 で出席をいたしました。

広島豪雨災害義捐金について ガバナーよりお願いがきており ます。こちらは、社会奉仕委員会

より詳細を後日お知らせいたしますので、ご協力よろし くお願いいたします。

第20回多摩中グループポリオ撲滅チャリティー親睦テニス開催のご案内がきております。10月13日(月・祝)、

テニスランド国立にて、会費は 4,000 円です。お申し込みは事務局までお願いいたします。

先月、お伝えいたしました「福島にこらんしょ」ですが、福島の会津、県中、県南、県北、浜通りエリアに友愛スポットの旗が立っており、そこでロータリーバッヂを見せて、「ヤァー」と挨拶をすると特別サービスが受けられるそうです。

第3回 CPP (珊瑚植え付けプロジェクト) のご案内が 那覇西ロータリークラブよりきております。珊瑚10株の 購入代金として、1 ロ 20,000 円の企業協賛を募っており ます。詳細は幹事までお問い合わせください。

●クラブ協議会「会員増強について」

前澤 外喜男增強委員長



ロータリーは毎年8月が増強月間です。当クラブは行事が目白押しで、9月にずれ込みました。私は昨年から増強委員長が決まっておりましたので、セミナーにも参加し、小粥ガバナーが亡くなる前に、増強は四大重要事項だと勉強してまいりました。突然、小粥

ガバナーが亡くなられて、坂本ガバナーより継続してやって欲しいと言うことでございました。

ここ 2 ヶ月ばかり、増強のことが頭を離れなかったのですが、「ロータリーの友」「ガバナー月信」などを見ながら、我々ロータリーは世の中の為に良いことをやっているのに、世の中にはあまり知られていないのではないかと思いました。

そこで、ロータリーをPRすることを一つの目標として、今年はやっていこうと思いました。その中から、ロータリーに興味を持っていただいて、ご理解いただいた方に、例会のお食事にお誘いをするという柔らかい気持ちで、推薦を出来る方が皆さんのお近くにいらっしゃれば、ご紹介をしていただきたいと思います。

ロータリーは何をやっているのかと訊かれ、はっきりと答えられる方は少ないと思います。ロータリーは何かと訊かれたら「地域社会のボランティアからなる世界的なネットワーク」と答えてください。端的に言うと、地域社会で活躍している奉仕活動のリーダーになろうということです。そのリーダーの集まりがロータリーです。世界的に皆で良いことをやっています。例えば、ポリオ撲滅、奨学生の受け入れなどをやっています。こういう事業をやっている団体は他にはありません。奨学生を日

本に受け入れて、日本の文化や良い所を学んでいただき、 国へ帰ったら、日本と仲良く出来るように懸け橋となっ ていただきます。世界のロータリーが各国から交換留学 生を受け入れる事業は、昔からずっと続いています。そ のような国と戦争ができますか、ということなのです。 以上のようなことを言っていただければ、ロータリーを 理解していただけるのではないと思います。

それでは、これからグループ毎に協議していただき、 紹介出来る方のお名前を挙げていただければと思います。

●ニコニコ BOX 発表 (石岡 孝光親睦委員長)

◎伊藤 憓彦様(東京昭島ロータリークラブ) RC の PR と会員増強とを併行してクラブ協議会にて協議されている皆様の熱意と協力の姿に感銘致しました。有難うございます。

◎伊藤会長

会員のみな様、増強のご協力お願い致します。

〇石川会員

判決は執行猶予がつきました。署名ありがとうございました。父の葬儀には生花ありがとうございました。

• 小島幹事

前澤委員長、宜しくお願い致します。

• 石岡会員

皆様、増強頑張りましょう。ゴルフ部会の会費の返金が ありましたのでニコニコします。

●出席報告

(工藤 開光出席委員長)

会員数 45 名 出席義務会員 43 名 本日の出席 28 名 (メイクによる出席者数を除く)

●次週例会予定 (佐藤 義弘プログラム委員長)

9月17日(水)

「憐れみを売る人と功徳を買う人が生存する国、タイ」 ローテックス 村上 菜穂様

●閉会点鐘

(伊藤 満雄会長)











クラブ協議会の様子